

## Konsolidasi Pemenangan Pilpres 2024 Sukses, DPD Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu Apresiasi AMPG Sumut

azhar harahap - [LABUHANBATU.PUBLIKINDONESIA.COM](http://LABUHANBATU.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 4, 2021 - 15:55



*Ket.Foto: DPD Partai Golkar Sumut Konsolidasi Pemenangan Pilpres 2024 Di Hotel Santika Dyandra Medan, Jum'at (3/12/2021)*

LABUHANBATU- Konsolidasi Pemenangan pemilihan Presiden (Pilpres) tahun 2024 mendatang, dengan Ketua Pengarah (OC) Dedi Dermawan Milaya, Ketua Panitia Darma Putra Rangkuti, Sekretaris M Ichan Rouyas beserta PD Jajaran

AMPG Sumut.

DPP Partai Golkar telah menyatakan apresiasi atas kerjasama kepanitiaan yang kompak dan serius sehingga membawa nama baik Partai Golkar sehingga kedepannya berbagai kegiatan Partai Golkar akan diberikan kepercayaan dan dikoordinir oleh AMPG Sumut.

Demikian ucap Ketua DPD Partai Golkar Labuhanbatu, H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT kepada wartawan ketika menghadiri Konsolidasi Pemenangan pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 di Hotel Santika Dyandra Medan, Jumat (3/12/2021).

"Konsolidasi Pemenangan Pilpres 2024 yang diselenggarakan Partai Golkar Sumut dengan kepanitiaan AMPG Sumut sangat DPD Partai Golkar Labuhanbatu apresiasi sehingga acara tersebut berjalan lancar dan sukses sesuai dengan protokol kesehatan," ujarnya H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT.

Ia mengatakan, dengan suksesnya konsolidasi pemenangan Pilpres 2024 merupakan suksesnya partai Golkar 2024. Maka dari itu kerjasama antara jajaran AMPG Sumut dengan jajaran AMPG Labuhanbatu tetap terus terjaga kekompakan dalam mendukung dan memenangkan Bapak Airlangga Hartarto sebagai Presiden 2024 sebagaimana perintah dan instruksi DPP Partai Golkar. Ucapnya

Ketua DPD Partai Golkar Labuhanbatu, H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT menekan untuk para kader Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu diminta lebih intensif menggunakan media sosial (medsos) dalam berkomunikasi dengan masyarakat. Terutama untuk menyampaikan keberhasilan calon presiden (capres) yang bakal diusung Golkar di Pilpres 2024, Airlangga Hartarto, dalam menjalankan kerja untuk bangsa.

"Semua keberhasilan Pak Airlangga harus disampaikan ke masyarakat. Buat konten-konten kreatif dan sebarkan di media sosial, agar lebih banyak masyarakat yang mengetahui," katanya usai saat Konsolidasi Pemenangan Pilpres 2024 DPD Partai Golkar Sumut di Hotel Santika Dyandra Medan, pada Jumat 3 Desember 2021.(MAH)